海老名市立上星小学校 学校運営協議会 議事録 (令和3年度 第6回)

1 日時 令和4年2月21日(月)10:00~11:30

2 場所 海老名市立上星小学校 家庭科室

3 出席委員 栗山明郎学校運営協議会委員長、松樹俊弘 50 周年記念事業実行委員会 委員長、小島洋人副実行委員長、橋本恵副実行委員長、樋口るり子委 員、仲村ひとみ委員、田島紀子委員、堀夏子委員、後藤梢委員、小松 未来子委員、薄井みよ委員、島崎美奈委員、須藤智美委員、高橋理愛 委員、久津間千晶校長、和田波代教頭、五十嵐光総括教諭、日野玄隆 教諭、熊澤沙耶香教諭、磯田覚子事務

4 会議の内容

(1) 挨拶

· 学校運営協議会委員長 (栗山学校運営協議会委員長)

: 50 周年記念事業へのご協力ありがとうございました。本来ならば周囲の方々にもお披露目したかったですが、当日子どもたちの様子をリモートで拝見しました。体育館も冷暖房完備で、今年はいい記念になったのではないでしょうか。これからの一年一年を、上星小学校の歴史を背負って頑張っていきましょう。

・50 周年記念事業実行委員会委員長(松樹実行委員長)

:委員の皆さん、先生方、長い間ご尽力いただきありがとうございました。子どもたちは「50周年の時、自分は〇年生だった」と思い出になったと思います。またこれからも上星小学校と共に、歩んでいきましょう。

• 久津間校長

:1年以上前から準備していただき、記念誌、記念品、式典など、各部会の皆様ありがとうございました。今できる精一杯の活動内容で開催でき、子どもたちにとって、素敵な思い出をつくることができました。学校は先週まで学年閉鎖や学級閉鎖をしておりましたが、感染症対策をしながら、卒業式に向けての準備もしていきたいと考えております。教育活動へのご理解とご尽力ありがとうございました。

(2) 各部より

① 記念品部会(磯田事務)

・委員の皆様と相談しまして、記念品や記念誌など購入することができました。 会計報告をさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

② 記念式典部会 (熊澤教諭)

・式典への準備などありがとうございました。当日は、松岡さんに作っていただいたスライドショーを児童会メンバーが発表し、6年生は剣の舞の合奏で活躍の場を得て生き生きと活動しておりました。体育館のお花はその後も校内に飾りました。桜の植樹プレートは、PTAの皆さんに後日つけて頂く予定です。

③ 記念誌部会(五十嵐総括教諭)

・部の皆さんには多いときは月に数回集まっていただき感謝しております。式 典の日に児童に配付し、関係各所にもお配りしました。学校の図書室にも置 いてあります。改めて地域の皆さんや保護者の皆さんに助けていただいて学 校があることを実感しました。ありがとうございました。

(3)50周年記念事業の反省

- ・須藤委員:教育長さんも号泣してくださり、それだけ素敵な会だったのだと思いました。携わることができてよかったです。(式典部会)
- ・小松委員:自分の子も在学中で、共に参加できてよかったです。(式典部会)
- ・薄井委員:皆さんと50周年記念事業に携わることができてよかったです。 (記念誌部会)
- ・小島委員:子どもたちが生き生きと活動していたと聞いてよかったです。次は100 周年、地域と共に見守っていきたいです。(記念誌部会)
- ・栗山学校運営協議会委員長:皆さんとこの事業に関わることができてよかったで す。(式典部会)
- ・松樹俊弘 50 周年記念事業実行委員会委員長:委員長として皆さんに協力していただいてよかったです。(式典部会)
- ・久津間校長:上星小学校に勤務できてよかったです。ありがとうございました。
- ・橋本委員:50周年記念の年の会長と聞いてドキドキしていましたが、皆さんと一緒にできてよかったです。(式典部会)
- ・後藤委員:50周年記念に皆さんと関われてよかったです。(式典部会)
- ・五十嵐総括教諭:保護者の皆様、地域の皆様に支えていただいて学校があることを 改めて実感しました。ありがとうございました。(記念誌部会)
- ・日野教諭:地域との繋がりを今後に生かしていきたいです。ありがとうございました。(記念誌部会)
- ・樋口委員:100年後もあるというで、今回のことが残っていくと思います。この地域の皆さんが、次に繋げていこうという所が素晴らしいです。(記念誌部会)
- ・田島委員:保護者としてだけでは見えない先生方の仕事などが見られて貴重な体験

になりました。(記念誌部会)

- ・仲村委員:子どもたちが喜んでくれて、残るものに携わることができてよかったで す。(記念品)
- ・高橋委員:この学校の歴史を学び、皆さんと 50 周年記念に参加できてよかったです。(記念誌部会)
- ・島崎委員:在校生が「教育長さんが感動して泣いてくれた」と喜んでいて、記念品 も大切に持って帰っていました。よい思い出になったと思います。(記 念品)
- ・堀委員: 当日、1年生も記念品のせんべいを割らないように大切に持って帰っていました。50周年記念に携われてよかったです。(記念品部会)
- ・磯田事務:この地域や学校の歴史を知ることができたので良かったです。(記念品 部会)
- ・熊澤教諭:6年生の児童は5年生の頃から剣の舞の勉強を始め、50周年記念の式典で披露するのだと頑張ってきました。休み時間も練習するなど努力し本番も生き生きと演奏し、児童会メンバーも晴れの舞台で張りきって司会進行をしました。みな活躍の場を得られ嬉しかったそうです。さくら「4番」は全校で考え、意欲的に歌唱していました。(式典部会)
- ・和田教頭:子どもたちが活躍できるアットホームな式典で、来賓の方も「こういう式もありだね」とお話しされていました。記念品のトートバックも下校時に全員が同じものをもって歩いていて、50周年のよい記念になったと思います。皆さん、ご協力ありがとうございました。(式典部会)